

下商定時制だより

平成27年(2015年)
12月発行
下関商業高校定時制

★2学期の学校行事から

下商定時制生徒の2学期の活躍を振り返りました!



◆山口県高等学校定時制通信制体育大会

[10月31日(土) 山口高校・リフレッシュパーク]

本校は、学校対抗リレー・ソフトテニス・バドミントン・卓球の各種目に出場しました。

第1位ソフトテニス女子〈3年生ペア〉・バドミントン女子ダブルス〈4年生ペア〉

第2位バドミントン女子ダブルス〈3年生と2年生ペア〉

第3位バドミントン女子シングル〈1年生〉

◆山口県高等学校定時制通信制生徒生活発表大会

[9月26日(土) /しものせき環境みらい館]

県内の定時制通信制に学ぶ15人の生徒が、学校や職場での体験を通して学んだこと、将来への決意などを発表しました。

校内選考会を経て本校代表として出場した野崎美紀さん(1年)は、「自分とは何なのか、その見つけ方について」の題で発表し、「山口県教育長賞」を受賞しました。



◆人権教育「デートDV教室」[11月12日(木)]

NPO法人「山口女性サポートネットワーク」から講師をお迎えし、デートDVの実態と問題点について学習しました。



◆バス遠足

[11月6日(金) /スペースワールド]

今年度のバス遠足は、北九州市のスペースワールドへ。天候にも恵まれ、リフレッシュ!



◆卒業生に聞く会
 [11月19日(木)]
 2名の本校卒業生をお招きし、
 高校時代の思い出や充実した現
 在の生活、生徒へのメッセージな
 どを語っていただきました。

◆キャリアガイダンス
 [11月26日(木)]
 福祉、自動車、美容、販売、医
 療・スポーツの各分野の専門家を
 講師に迎え、それぞれの分野の魅
 力や就職するために必要なことな
 どについて学びました。



自動車分野



福祉分野



◆薬物乱用防止教室
 [12月17日(木)]
 下関警察署少年サポートセンター
 から講師をお迎えし、薬物の恐怖、
 薬物勧誘のテクニックに関するお話
 をうかがいました。



◆校内体育大会 [12月21日(月)]
 今年度の競技はバレーボール・バスケットボール。学年の枠を取り払い、1年生から4年生までの縦割り、男女混合でチームを編成し、和気あいあいとした雰囲気の中で行われました。
 競技終了後に開かれた恒例の食事会では、生徒会が中心になって作ったカレーライスとハヤシライスに、みんなで舌鼓を打ちました。

★3学期始業式は1月8日(金)です。年末年始、体調管理をしっかりとっておこなって、すがすがしい気持ちで新しい年をスタートさせましょう！